
 

 

 

 
 

 
 

 

Ortsdurchfahrt Meßstetten: Die Straße wird repariert.   

Die Straße 7143 ist eine Kreis-Straße. 

Die Straße heißt auch: Hossinger Straße. 

Die Straße ist in Meßstetten. 

Die Straße wurde 2024 neu gemacht. 

Das hat das Landratsamt gemacht. 

Aber die Straße ist nicht ganz eben. 

Deshalb wird die Straße jetzt besser gemacht. 

Die Straße hat eine neue Asphaltdeckschicht bekommen. 

Das ist die oberste Schicht von der Straße. 

Bei der Arbeit gab es technische Probleme. 

Deshalb ist die Straße an manchen Stellen uneben. 

Das ist schlecht für das Fahren auf der Straße. 

Die Bau-Firma macht die Asphaltdeckschicht jetzt neu. 

Die Bau-Firma bezahlt das selbst. 

Die Bau-Firma macht nur einen Teil von der Straße neu. 

Der Teil von der Straße geht in Richtung Hossingen. 

Der Teil von der Straße ist zwischen den Häusern Hossinger Straße 16 und 34. 

Die Arbeiten beginnen am Montag, den 4. August 2025. 

Die Arbeiten dauern bis Mittwoch, den 6. August. 

Das Wetter muss dafür gut sein. 

Die Ortsdurchfahrt ist in dieser Zeit gesperrt. 

Es gibt eine Umleitung in beide Richtungen. 

Die Umleitung geht über die Straße 

Im Grund und die Wirkerstraße. 

Das Landratsamt sagt: 

Die Bau-Arbeiten sind schwierig. 

Bitte haben Sie Verständnis. 
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